

Collier étrangleur chaîne en curogan «Offrir de la formation»



Collier étrangleur chaîne en curogan «Offrir de la formation» - HS60



Collier chien en chaîne à mailles moyennes, modèle HS 51541 67. Largeur 1.4 cm, diamètre du fil 3 mm.

Note : Pas noté

Prix

Prix de base avec taxes 34,40 €

Prix ??de vente34,40 €

Prix de vente hors-taxe34,40 €

Remise

[Poser une question sur ce produit](#)

Fournisseurs [Herm Sprenger](#)

Description du produit

Collier étrangleur en curogan



Collier étrangleur chaîne «Offrir de la formation», modèle HS 51541 67, pour l'éducation canine et l'apprentissage des basses d'obéissance. Le modèle est fabriqué en mailles moyennes qui glissent facilement à travers l'anneau central et vous donnent la possibilité de contrôler sans beaucoup d'efforts le comportement d'un chien trop fort ou désobéissant. Remarquable par sa solidité, ce collier étrangleur en curogan ne provoque pas de réactions allergiques et se montre très pratique en utilisation quotidienne. Notre collier étrangleur chaîne convient aux promenades, séances de dressage et le travail de service avec les chiens de races moyennes et grandes.

Nous vous invitons à consulter notre [fiche conseil](#) qui vous aidera à bien choisir le collier chaîne selon la race du chien.

Matériau: <i>curogan</i>	Caractéristiques du produit:
Largeur: 14 mm	<ul style="list-style-type: none">• fabriqué en curogan
Diamètre du fil: 3.0 mm	<ul style="list-style-type: none">• chaîne à mailles moyennes• deux anneaux de fixation soudés• qualité allemande• destiné aux chiens de taille moyenne et grande• chaîne convient aux chiens de 35 kg max
Tailles: de 37.5 à 67.5 cm	

Si vous êtes à la recherche d'un collier qui ne noircit pas le pelage du chien, nous voulons attirer votre attention sur l'information suivante. Nous vendons des colliers métalliques Herm Sprenger et ForDogTrainers depuis plus de dix ans et, selon les commentaires de nos clients, nous pouvons affirmer que, d'habitude, les colliers en curogan, en acier inoxydable et en laiton ne colorent pas le pelage canin, mais le poil de certains chiens est plus sensible au contact avec le métal, donc même ces colliers peuvent y laisser des traces.

Curogan, c'est un alliage d'étain et de cuivre qui se caractérise par l'absence de nickel et une grande durabilité. L'absence absolue de nickel rend les accessoires en curogan hypoallergéniques et sans danger pour la santé de l'animal. C'est pourquoi les colliers en curogan sont recommandés par vétérinaires aux chiens à la peau sensible.

Pour un collier bien ajusté, il est indispensable de mesurer correctement son chien:

Sur ce schéma nous montrons comment la taille du collier correspond au tour de tête de chien.



Pour que le collier convienne à votre chien, vous avez besoin de rajouter 5 cm aux mensurations reçues.

Par exemple, si le pourtour de tête (avec les oreilles) du chien mesure 54 cm, donc $54 \text{ cm} + 5 \text{ cm} = 59 \text{ cm}$. Dans ce cas, vous avez besoin d'un collier mesurant non moins que 59 cm.

S'il vous plaît, notez que le collier étrangleur est habillé par-dessus la tête et avec la taille minimale doit être plus que le diamètre de la tête de chien, mais ne pas tomber pendant le saut.

Si vous avez un chiot ou un jeune chien qui va encore grandir, il faut prendre en compte que dans quelque temps le collier peut devenir petit. Pour cela, veuillez indiquer dans les commentaires l'âge, la race et le sexe du chien.



Collier étrangleur chaîne pour chien moyen et grand



Collier chien en curogan anallergique



Collier étrangleur en curogan à mailles moyennes

Avis clients

mercredi 9 janvier 2019

Mon chien a la peau sensible, mais ce collier-là, il le supporte très bien. Merci beaucoup!

Céline Vincent